

《单词百科:men-children是什么意思?men-children怎么发音?men-children的解释和用法》

英语单词men-children是什么意思?men-children怎么读?men-children怎么发音?简答网为您整理了men-children的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



men-children怎么读

men-children的读音:[men tldr n]

men-children的意思

1、n.男孩(man-child的名词复数);

men-children的相关词组

1、 university man 大学出身之人，大学生;

- 2、adulterine child 奸生子;
- 3、adopted child 养子(女);义子;
- 4、a man of character 有骨气的人;
- 5、a man of the world 通世故的人;
- 6、big man 大人物,要人;
- 7、best man 男宾相;
- 8、bastard child 私生子(女);
- 9、confidence man 骗子,诈欺者;
- 10、con man 骗子;
- 11、company man 公司人(指忠于公司资产胜于同事的雇员);
- 12、common man 平民;白丁;普通人
- 13、clothes make the man 衣服造就了这个人的
- 14、city man 实业家,金融家,(伦敦)金融机构雇员;
- 15、child support (子女)抚养费;
- 16、child rearing 育儿;
- 17、child prodigy 神童,天才儿童;
- 18、child murder 杀婴罪;儿童谋杀;
- 19、child molestation [法]孩童性骚扰罪;
- 20、child labour 童工;

men-children的双语例句

- 1、The children made a beeline for the food the moment they came in.

孩子们一进来就直奔吃的东西.

2、The government is responsible for the provision of education for all the children.

政府有责任向所有儿童提供教育.

3、The government built a charitable institution for the education of young children.

政府建立了一个儿童教育慈善机构.

4、Children find Lake George Village a wonderland of amusement parks.

孩子们觉得乔治湖村是个绝妙的游乐园。

5、His research was used in planning treatments for hyperactive children.

他的研究被用来为多动的儿童设计治疗方案。

6、Your involvement with children will be most rewarding.

双鱼座:和孩子在一起是最有意义的事情.

7、Objective To explore the differential diagnosis and management of penis abnormalities in children.

目的探讨小儿阴茎畸形的鉴别诊断及治疗方法.

8、Objective : Researching arthroscopic treatment for avulsed fracture of tibial intercondylar eminence in children.

目的 探索膝关节镜下治疗儿童胫骨髁间嵴撕脱骨折的治疗和手术体会.

9、Buying lucky ornamental pendants for your children will Bring the most favorable auspices to them.

购买吉祥物小挂件会给您的孩子带来大吉大利.

10、The hearing screening of the children surveyed by audiometry instruments.

用测听仪器检测受调查儿童.

11、Objective To explore the temperament characteristic of attention deficit hyperactivity disorder (ADHD) children and psychology therapy.

目的探讨注意缺陷多动障碍 (ADHD) 儿童的气质特征及心理治疗.

12、Should attach importance to the family and kindergarten children's mental health problem.

家庭和幼儿园都应重视幼儿的心理卫生问题。

13、The tests are supposed to provide a basis for the assessment of children.

这些测试应该可以为评价儿童提供一个基础。

14、As far as starting a family is concerned, the trend is for women having their children later in life.

在要孩子方面，目前的趋势是女性要孩子要得比较晚。

15、Moreover, the author studies the default rules on the development of places of articulation children mastered.

此外，作者推导了儿童掌握发音部位顺序的缺省规则。

16、Objective To explore the feasibility and complication of laparoscopic treatment for appendiceal abscess in children.

目的探讨小儿阑尾脓肿腹腔镜治疗的可行性及并发症的防治。

17、Childrenwear and Baby Garments, Knitwear and Knitted Fabrics, Labels, Stickers and Tags, Junior Apparels, Knits, Labels.

采购产品童装和婴儿服装, 针织物和编织了织物, 标签, 标签和标签, 年少者使, 穿衣编织, 标签.

18、The store sells women's and children's apparel.

这家商店出售女装和童装。

以上是简答网为您整理的men-children怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于men-children的用法、men-children的释义、men-children的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/men-children>